

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Nombre del alumno: Victoria Belén de la Cruz Escobar

Nombre del profesor: Dr. Dario Cristianderit Gutiérrez Gómez

**Nombre del trabajo: Cuadro de Valores
"Cristianismo Primitivo"**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Bioética y Normatividad

Semestre y grupo: 3.-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de Octubre del 2020

Cristianismo Primitivo 30-36 hasta el primer concilio de Nicea (325)

Valores	Continúan	Obsoletos	Representantes	Observaciones
Amor Verdad Justicia Bondad Fe	Amor Bondad	Justicia Verdad Fe	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Jesús ❖ Santiago el hermano de Jesús, primer obispo de Jerusalén (Murió apedreado en el año 62) ❖ Pablo de Tarso en el año 36, es éste quien propaga el cristianismo, comenzando por Arabia y Damasco. 	Se divide en tres etapas: <ul style="list-style-type: none"> ❖ Era Apostólica ❖ Periodo Antenicene ❖ Muerte del Apóstol Juan ❖ Comunidades palestinas

Bueno pues como nos podemos dar cuenta el cristianismo primitivo comenzó aproximadamente en los 30 a 36 años y termino en el primer concilio de Nicea en el año de 325, por lo cual nos podemos percatar que es una etapa que duro muchísimos años. Se dice que un judío de Nazaret iniciaba su actividad pública hacia el año 28-30. Era considerado entre las personas que lo seguían como un sanador, un profeta o un Mesías. El cual traía a conocer a las personas el reino de Dios, esta persona fue conocida como Jesús de Nazaret y podríamos decir que fue el personaje principal de esta etapa, ya que con su labor y todo lo que proclamaba logro crear un grupo de fieles que, sin abandonar su medio de vida, apoyaban la iniciativa de Jesús, dándole refugio en su casa. Otra cosa que también me pareció importante fueron las comunidades palestinas ya que después de la muerte de Jesús, estas comunidades surgieron como una secta del judaísmo. Acudían a las sinagogas. Ellos proclamaban (kerigma) de una manera profética y anunciaban que el Jesús de Nazaret había resucitado. La comunidad de Jerusalén parece ser el centro de la nueva secta judía. Su seguidores reciben el nombre de los "Nazarenos". Poco después de esto otro de los personajes importantes fue Pablo de Tarso en el año 36, este propagaba el cristianismo. También otra de las cosas que se me hicieron muy interesantes es su simbología, es decir yo siempre pene que desde el inicio del cristianismo la cruz era el símbolo representativo, pero al investigar este tema me di cuenta de que no era así, puesto que el símbolo que los representaba era el pez, debido a que tenia como un doble significado, ya que recordaba el milagro de los panes y los peces de Jesus, pero también la palabra pez en griego, formaba el acróstico " Ἰησοῦς Χριστός, Θεοῦ Υἱός, Σωτήρ